



岐阜北週報

9月 基本教育と識字率向上月間

<input type="checkbox"/> 題 字	松野 秀計	<input type="checkbox"/> 会 長	松野 秀計	
<input type="checkbox"/> 例 会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	永瀬 章	2015-2016
<input type="checkbox"/> 会 場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹 事	小泉 宣昭	No.1597
		会報委員長	川崎 賢二	15.9.2発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1596 回 例会 8/30 (日) 岐阜北ロータリーカップ バレーボール大会開会式 (26日繰り下げ) 担当：新世代育成奉仕委員会	第 1597 回 例会 9/2 (水) 慶祝行事 クラブアッセンブリー (4) I. A. C 年次大会ならびに韓国 年次大会交換交流報告 担当：インターアクト委員会	第 1598 回 例会 9/9 (水) 夜間例会 担当：会長・幹事 会員増強委員会

会長挨拶

みなさん、おはようございます。
 この度、第25回岐阜市スポーツ少年団北部ブロック・西部ブロック交流会（岐阜北ロータリークラブバレーボール大会）がここに開催されますこと、私ども岐阜北ロータリークラブ一同、心よりお祝い申し上げます。
 四半世紀もの期間、この大会が開催できることは、ひとえに大会関係者の皆様のご尽力の賜物だと深く感謝申し上げます。

さて皆さん、いま開催されている女子のワールドカップ、見てますか？
 先日のドミニカ戦はしびれましたね！
 第3セットの競り合いを30対32で落とした時は、このままずるずる行ってしまうかと思っておりましたが、気持ちをしっかり切り替え見事逆転勝ちをしましたね。
 10cm近い身長差も相手の動きからコースをヨミスごいスパイクをブロックしてしまうなんて、ホント感心しました。
 スポーツの特徴は、相手や周りをよく見て、考えて、行動することだと思います。
 どこにサーブをしてくるだろう？スパイク打ってくるのかそれともフェイントなのか？
 相手の動きをよく見て、考えることで、準備ができ、難しいボールでも拾えることができると思います。

皆さん、これってすごく大切なことで、スポーツ以外でもとても役に立つことなんですよ。
 例えば、学校の授業で先生の様子をよく見て

会長挨拶 続き

と、ここがテストに出るんじゃないかってわかったり、家でもお母さんの様子を見てて、今日はちょっとご機嫌がよくないなって思ったら、早めに宿題しておけば、お母さんのご機嫌が直ったり・・・。
 相手や周りをよく見ること。ちょっと気にして皆さんやってみてくださいね。

私たち、岐阜北ロータリークラブは青少年育成事業の一つとして、このバレーボール大会を協賛させていただいております。
 この大会を通じてこの地域の子供たちが健全に育っていく、その手助けができたらとこの大会を支援させていただいております。

皆さん、親への感謝、先生やコーチの方々への感謝、皆さんを支える地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、今日は日頃の練習で培ったバレーを存分に披露し、勝利を掴み取ってくださいね。

それでは簡単ではございますが、私からの祝辞とさせていただきます。
 皆さん、がんばってください！

出席報告

会員数：32名
 出席数：17/32名
 出席率：53.13%
 欠席者：15名（出席免除9名 81.25%）

委員会・同好会報告事項（敬称略）

- ・次回例会に城北高校のインターアクト部の生徒がみえるので、ペットボトルキャップの回収に協力してください。

原尾 会員

- ・9月9日夜間例会の案内
午後7時から9時 石金
会費 2500円 新会員は、無料です。

幹事報告事項（敬称略）

小泉 会員

- ・今度の地区大会 11月21日、22日のマイカーラン申込は、先着150名早めに、申込ください。
鈴鹿サーキットを自分の車で走れます。
- ・9月20日FC岐阜のチケットが10枚あります。大分トリニータ戦です。
FC岐阜より、各クラブに頂きました。
2枚ひと組で5名の方にお渡しします。

例会風景



- ・岐阜北ロータリーカップバレーボール大会



例会風景 続き



次回例会のご案内

第1598回 例会 9月9日（水）
夜間例会
担当者：会長・幹事・会員増強委員会

会報・広報 8月担当 臼井 毅子